

ABSTRACT / RINGKASAN

Toharudin (38391670FH11) : Partisipasi Masyarakat Dalam Proses Penyusunan Peraturan Desa Dalam Perspektif Pelaksanaan Fungsi Legislatif BPD di Desa Mabagik Utara Kecamatan Masbagik Kabupaten Lombok Timur, di bawah bimbingan Bapak Abdul Muhid, SH.,MH. selaku Pembimbing I dan Bapak Muh. Saleh, S.IP.,MH. selaku pembimbing II.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui partisipasi masyarakat dalam proses penyusunan Peraturan Desa dan peran BPD dalam menyalurkan aspirasi masyarakat di Desa Masbagik Utara Kecamatan Masbagik Kabupaten Lombok Timur.

Hasil penelitian menunjukkan persepsi masyarakat terhadap pelaksanaan fungsi BPD diketahui bahwa (1) Fungsi menetapkan peraturan desa kurang terlaksana karena adanya hambatan dalam pelaksanaannya yaitu minimnya sarana dan prasarana penunjang pelaksanaan fungsi, (2) Fungsi menampung dan menyalurkan aspirasi masyarakat kurang terlaksana karena masih terdapat kendala dalam pelaksanaannya yaitu masyarakat belum sepenuhnya memahami fungsi yang diemban oleh BPD, sehingga dalam proses menampung dan menyalurkan aspirasi masyarakat sering mendapat pertentangan atau perdebatan dari masyarakat, (3) Pelaksanaan fungsi pengawasan telah terlaksana dengan baik sesuai implementasi karena di dukung koordinasi dan kerjasama antar lembaga yang ada di desa. Adapun faktor pendorong pelaksanaan fungsi BPD diketahui bahwa (1) Koordinasi dan kerjasama antar lembaga, (2) Kemampuan dan pengalaman organisasi kemasyarakatan pengurus BPD. Sedangkan faktor penghambat yaitu, (1) Masyarakat belum sepenuhnya memahami fungsi-fungsi yang diemban oleh BPD, sehingga dalam pelaksanaan fungsi BPD seringkali mendapat pertentangan atau perbedaan dari masyarakat, dan (2) Minimnya sarana dan prasarana penunjang pelaksanaan fungsi. Oleh karena itu terdapatnya berbagai faktor pendorong dan penghambat dalam pelaksanaan fungsi Badan Permusyawaratan Desa (BPD), sehingga dalam pelaksanaan fungsi tersebut dapat berjalan dan juga kadang terhambat dalam pelaksanaannya.